第15回同窓生の集い報告

令和5年10月15日(日)11時~15時、大井第一小学校多目的室に於いて開催しました。当日は、「同窓生の集い」としては、数年ぶりの本降りの雨に見舞われて、肌寒い日の開催となりました。足元の悪い中、約40名の方にご来場いただけました。

今回は、同窓会前副会長であった大井町の語り部の平林幹夫氏による「大井町今昔」 と題した講演会も行いました。旧町名の由来や、大井町がどのように発展したかなど 興味深いお話でした。また、講演内容に沿った写真(昔の大井町と近年の大井町の比較) や資料の展示も合わせて行いました。

写真提供のご協力をいただきました大井図書館様・森商会様有難うございました。

その他にも明治・大正・昭和の大井第一小学校や大井町のパネルも展示しました。 少し前に海外から帰国されたご夫婦は来場前に、以前住んでいた自宅付近を確認できて その後、会場で懐かしい写真をご覧になってとても感動されていました。また、若い ご夫婦(多分、どちらかが大井第一小学校出身でどちらかが近隣の他校出身)は、自身の 出身校でもこのような企画・催しがあったらいいのにと羨ましがられていました。

更に、森澤恭子品川区長がご来訪されたり、ケーブルテレビ品川が取材に来られたりと対応にも追われました。

「同窓生の集い」実行委員会

















